

# *Debutan hoy Pupo y sus compañeros de tiro rápido en Panamericano*

---



**Imagen tomada de Facebook Raul Rodríguez.**

La Habana, 11 nov (ACN).- El cubano Leuris Pupo, doble medallista olímpico, y sus compañeros Jorge Félix Álvarez y Alejandro Delgado debutarán este viernes en la pistola de tiro rápido a 25 metros (m), correspondiente al Campeonato Panamericano con sede en Lima, Perú, hasta próximo día 13.

Pupo, campeón en la cita estival de Londres 2012 y ganador de la presea de plata en Tokio 2020, liderará a los pistoleros de Cuba, que irán en busca de buenos resultados en la fase clasificatoria para intentar incluirse entre los ocho finalistas de esa prueba.

Esa modalidad se compone de dos etapas en la que los tiradores realizan tres series de disparos en cada una.

Pupo y Álvarez llegan a esa competencia luego de su participación en el Mundial de tiro deportivo que acogió El Cairo, Egipto, hasta el cercano día 27 de octubre.

En ese certamen universal Pupo terminó en el lugar 16 al acumular 580 puntos en la ronda de clasificación, en la que sumó 288 unidades (97-98-93) en la segunda jornada y quedó a cuatro rayitas del octavo clasificado a la final.

En la primera fecha el atleta oriundo de la provincia de Holguín se había ubicado en el puesto 12 con puntuación de 292 (99-98-95).

También por la nación caribeña Álvarez, monarca en los Juegos Panamericanos de Lima 2019 y dueño del metal de bronce en la Copa del Mundo de Múnich, Alemania, en 2018, totalizó 567 para situarse en el escaño 48.

Hasta el momento en el Panamericano en suelo peruano los cubanos han conquistado dos metales dorados, uno de plata y dos de bronce, además de ocho boletos a los Juegos Panamericanos de Santiago de Chile 2023.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/304611-debutan-hoy-pupo-y-sus-companeros-de-tiro-rapido-en-panamericano>



**Radio Habana Cuba**